

افغانستان آزاد – آزاد افغانستان

AA-AA

چو کشور نباشد تن من مباد بدین بوم و بر زنده یک تن مباد
همه سر به سر تن به کشتن دهیم از آن به که کشور به دشمن دهیم

www.afgazad.com

afgazad@gmail.com

European Languages

زبانهای اروپایی

info-liste-berlin
2.08.2020

Aufruf zum Antikriegstag

Aufgrund polizeilicher Auflagen (Wochenmarkt auf dem Hermannplatz) kann unsere gemeinsame Antikriegstag-Aktion am 1.9. am Hermannplatz erst um 18 Uhr stattfinden. Im Anhang der Aufruf mit geänderter Uhrzeit.

Internationalistisches Bündnis, Courage e.V., Feministische Partei DIE FRAUEN, LMV Berlin, Marxistisch-Leninistische Partei Deutschlands MLPD, Bündnis Montagsdemo, Solidarität international! Si e.V., Umweltgewerkschaft

Aufruf zum Antikriegstag



Dienstag, 1.9. 2020

18 Uhr

Hermannplatz (Neukölln)

- **An alle, die für den Weltfrieden sind und für ein gewaltfreies Zusammenleben aller Menschen, gleiche Rechte, Chancen, Existenzsicherung und Teilhabe für alle Menschen, Erhalt und Pflege der Natur**
- **An alle, die gegen Militarisierung, Kriege, Faschismus, Sexismus, Antisemitismus und Umweltzerstörung sind**
- **An alle, die den antimilitaristischen Kampf der Jugend und den Friedenskampf gegen alle imperialistischen Mächte verstärken wollen**
- **An alle, die sich für die Befreiung der Frau einsetzen**

Am 1. September jährt sich der Antikriegstag, an dem 1939 das faschistische Deutschland Polen überfallen und den 2. Weltkrieg angezettelt hat. Und dieser Tag ist aktueller denn je!!

Heute erleben wir eine Welle der Hochrüstung und eine Zunahme der Militarisierung, der Kriegsvorbereitungen, Unterdrückung von Freiheitsbewegungen und vieler Kriege. Weltweit werden zwei Billionen US-Dollar für Rüstung ausgegeben. Deutschland ist auf den siebten Platz der Rüstungsausgaben vorgeückt und verdient als Rüstungsexporteur an den weltweiten Kriegsvorbereitung und Geschäften um Macht und Tod. 75 Jahre nach dem Abwurf der Atombomben über Hiroshima und Nagasaki im August 1945 erreicht der nukleare Rüstungswettlauf ungeahnte Ausmaße.

Kriege um Macht, Rohstoffe, wirtschaftliche Vormachtstellung und Profit zerstören überall Menschenleben, die natürliche Umwelt und alle friedlichen kulturellen Strukturen, die Freiheit, Bildung, Kreativität und achtsame Formen des Zusammenlebens ermöglichen. Kriege treffen insbesondere Frauen und Kinder. Vergewaltigung als Kriegswaffe ist weltweit verbreitet.



Es ist dringend notwendig, weltweit Solidarität mit den Opfern zu entwickeln und uns überparteilich zusammenzuschließen für eine Welt, in der der Mensch im Mittelpunkt steht und nicht der Profit. Dies ist heute schon möglich, kein Mensch müsste hungern und wir könnten friedlich miteinander leben.

Wir brauchen eine neue Weltfriedensbewegung!

Für internationale Solidarität!

Für Frauenrechte und echte Befreiung der Frau – in einer Welt ohne Ausbeutung und Unterdrückung!

Für regenerative Energien gegen Atomkraft und gegen atomares Wettrüsten!

Für eine befreite Gesellschaft ohne Faschismus und Krieg!

Für das Recht auf Flucht und für die Bekämpfung der Fluchtursachen!

Seid alle mit dabei und verbreitet diesen Aufruf über eure Kanäle!

V.i.S.d.P.und Kontakt: A. Höcker, apohoecker@posteo.de